

## Rücktritt von der Anmeldung Erstattung von Teilnehmerbeiträgen

Gemäß unserer AGBs für die Teilnahme besteht kein Anspruch auf die Rückerstattung des Teilnehmerbeitrages. Vergleichen Sie bitte § 3 (5) „Rückzahlung des Teilnehmerbeitrages“.

### **Folgende Kulanzregelung möchten wir Ihnen anbieten:**

Sie erhalten einen Rabatt in Höhe von 30,- Euro, den Sie bei der Anmeldung zum 44. BMW BERLIN-MARATHON 2017 einlösen können. Dieser Rabatt beinhaltet einen **garantierten** Startplatz für den BERLIN-MARATHON 2017.

Der Rabatt ist personenbezogen (gilt also nur für Ihre persönliche Teilnahme) und kann **nur im Jahr 2017 für eine erneute Anmeldung bis 01.04.2017** eingelöst werden.

Für das weitere Vorgehen senden Sie bitte das angehängte PDF-Formular vollständig ausgefüllt bis spätestens **24.09.2016** an uns zurück.

Bestellte Zusatzleistungen (z.B. T-Shirt, Chip-Miete) erstatten wir Ihnen auf das uns bekannte Konto komplett zurück. Bitte beachten Sie, dass ein gekaufter Chip nicht erstattet wird. Bei Startplätzen, die über den RTL-Spendenmarathon gebucht wurden, wird der Spendenbetrag ebenfalls nicht erstattet, da dieser bereits dem guten Zweck zur Verfügung gestellt wurde.

Im Januar 2017 bekommen Sie weitere Informationen zum Anmeldeverfahren per Email mitgeteilt. **Sie brauchen NICHT an der Verlosung (Mitte Oktober 2016) für einen Startplatz teilnehmen!!!**

### **Diese Regelung gilt nicht:**

**Bei Anmeldungen über Sonderkonditionen.**

**Bei Anmeldungen über einen Reiseveranstalter oder Charitypartner, hier setzen Sie sich bitte mit Ihrem Reiseveranstalter oder Charitypartner in Verbindung.**

\*\*\*\*\*

## **Cancellation of registration / Refund of the registration fees**

According to our general Terms and Conditions of participation in the 43<sup>rd</sup> BMW BERLIN MARATHON, you are not entitled to a refund of the registration fee. Please see § 3 (5) regarding the terms for the registration fee.

### **However, we can offer you the following goodwill agreement:**

You will receive a 30-Euro discount off the registration fee for the 44<sup>th</sup> BMW BERLIN MARATHON 2017. The discount includes a guaranteed race entry and can only be used toward your own (personal) registration. It **can only be applied for participation in the BMW BERLIN MARATHON in 2017**. The **deadline** for registration is **April 01, 2017**.

To further process your cancellation, please fill in the attached PDF and send it back to our office by **September 24, 2016 at the latest**.

Any additional items you have ordered (e.g. t-shirt, chip rental) will be refunded to your indicated account. Please note that a purchased chip will not be refunded. If you registered via the RTL-Spendenmarathon, your donation will not be refunded either.

In January 2017, we will send you an email containing your voucher code and additional detailed information about the registration process.

**You do NOT need to take part in the drawing for 2017!!!!**

### **This regulation is not valid:**

**If you received any kind of a special condition for your registration.**

**If you registered with a tour operator or a charity, please contact your tour operator or charity for details.**